



MOCIÓN MUNICIPAL PARA RESPALDAR A LOS PROGENITORES

**Padres el colegio Gloria Fuertes protestan a las puertas del Ayuntamiento para reclamar la ampliación del centro**

Padres de alumnos del colegio Gloria Fuertes acudieron al Ayuntamiento de Jaén para mostrar su rechazo a la medida adoptada por la Delegación de Educación de no ampliar las instalaciones del centro educativo y abrir una nueva línea en el centro Cándido Nogales. Denuncian que unas quince familias se han quedado sin plaza y ayer por la mañana se les comunicó que deberán escolarizar a

sus alumnos en el Santo Domingo. Portaban una pancarta en la que reclamaban la libertad de elección de centro. La intención de los manifestantes era entrar al pleno municipal donde se debatió el asunto entre los puntos del orden del día. Sin embargo, dada la multitud de personas que llenaban la sala, optaron por quedarse en la puerta. Manuel Fuentes, uno de los progenitores afecta-

dos y que deberá llevar a sus hijos al colegio Santo Domingo, aseguró que no piensan dejar de luchar, porque no es un problema exclusivo de ellos, sino de toda la zona de Expansión Norte, donde cada vez hay más menores. Por eso, intentarán volver a Sevilla para tener una reunión con la Consejera de Educación, Mar Moreno, e, incluso, si hace falta acudirán al Defensor del Pueblo Andaluz.



**PROTESTA.** Padres de alumnos del "Gloria Fuertes" a las puertas del Ayuntamiento.